



Signataire : Skender Salih

Date de dépôt : 2 septembre 2024

Question écrite urgente

Quelles mesures pour rendre praticable le terrain de football de la Clairière ?

Je souhaite attirer l'attention sur une situation préoccupante concernant le terrain de football de la Clairière, un lieu où sont détenus les mineurs.

Ce terrain est impraticable depuis plusieurs années en raison de la présence de taupes, ce qui prive ces jeunes d'une activité sportive essentielle à leur bien-être et à leur réinsertion.

Dès lors, je me permets de déposer les questions suivantes :

- ***Quelles mesures concrètes seront prises pour rendre le terrain de football de la Clairière praticable dans des délais raisonnables ?***
- ***Est-il prévu d'intervenir rapidement pour permettre aux jeunes détenus de bénéficier à nouveau de cet espace essentiel à leur bien-être et à leur réinsertion ?***

Je vous remercie d'avance de l'attention que vous porterez à cette situation et des réponses que vous apporterez.